

Mauser ohne 7,65mmBrowning

Hersteller: Mauser

Kaliber: 7,65mmBrowning

Zustand: neuwertig

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sehr schöne im Original erhaltene Pistole Mauser M 14 weit über 90% orginaler Brünierung und Bläuing von Abzug, Sicherung, Magazinhalter, Demontagestange usw.. Geringer minimaler Abbrieb an der vorderen Schlittenkante.

Standartbeschriftung mit Kaliberangabe an den Verschlusseiten. Beschuss und S.Nr. an den üblichen Stellen sind gegeben. Die Griffschalen weisen geringe Gbrauchsspuren auf. Insgesamt eine sehr schön erhaltene Pistole Mauser M 14 im Originalzustand.

Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Very nice Mauser M 14 pistol in original condition with well over 90% original finish and bluing of trigger, safety, magazine catch, disassembly rod etc.. Minimal wear on the front edge of the slide. Standard inscription with calibre indication on bolt sides. Proof mark and serial no. in the usual places. The grip panels show minor signs of use. Overall a very nicely preserved Mauser M 14 pistol in original condition.
More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

350,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afthies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de